

Feuerwehren aus Bad Pyrmont rücken in den Nachbarkreis aus

Zweihundert Schweine hatten richtig Schwein: Betondecke schirmte sie bei Großbrand gegen die Flammen ab

Blomberg/Eschenbruch (wbn). Feuerwehren aus Ostwestfalen-Lippe, aber auch aus dem Landkreis Hameln-Pyrmont sind heute zu einem Fachwerkhaus-Brand nach Hiddensen gerufen worden. Menschen waren nicht in Gefahr, doch wurden durch den Großbrand etwa 200 Schweine bedroht. Diese hatten jedoch Schwein: Eine dicke Betonzwischendecke schirmte sie gegen die offenen Flammen ab.

Die Feuerwehren aus Blomberg, Barntrup und Bad Pyrmont/Hagen waren bis in den Abend mit den umfangreichen Löscharbeiten beschäftigt. Das Feuer war bereits heute Vormittag ausgebrochen. Hier der Polizeibericht: Gegen 10.30 Uhr ist heute ein Feuer in einem Fachwerkhaus auf einem Hof an der L946 bei Hiddensen ausgebrochen. Etliche Feuerwehrfahrzeuge machten sich auf den Weg zum Einsatzort, denn auf dem Hof war ein Feuer unterm Dach eines großen Fachwerkhauses mit zwei Wohnungen im Obergeschoss und Pferdeboxen im Erdgeschoss ausgebrochen.

Fortsetzung von Seite 1

Nach bisher vorliegenden Informationen sind keine Personen verletzt worden. Ob alle Tiere in Sicherheit gebracht werden konnten, steht noch nicht fest. Das Dach eines angrenzenden Schweinestalls mit etwa 200 Tieren ist komplett abgebrannt. Die Tiere selbst wurden aber offensichtlich von der über ihnen liegenden Betonzwischendecke vor direkten Flammen geschützt. Wodurch das Feuer entstanden ist, kann nicht gesagt werden. Es fand allerdings in dem im Haus gelagertem Stroh reichlich Nahrung und breitete sich in Windeseile aus.

Die Feuerwehr konnte das Wohnhaus nicht mehr retten. Es brannte bis auf die Grundmauern nieder. Zur Schadenshöhe liegen ebenfalls noch keine Informationen vor. Bewohner wurden selbst auf die Rauch- und Flammenentwicklung aufmerksam und alarmierten die Rettungskräfte. Die Feuerwehren aus Blomberg, Barntrup und Bad Pyrmont/Hagen sind noch

22. September 2010 - Fachwerkhaus in Flammen - Zweihundert Schweine in Gefahr

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 22. September 2010 um 19:16 Uhr

im Einsatz, der voraussichtlich bis in die Abendstunden andauern wird.